

Elecciones en el CECEN

Gallotti sigue al frente

La reelección de Diego Galloti a la presidencia del CECEN y un segundo lugar en las preferencias electorales para la debutante ImpaCIENCIA, fueron las notas salientes de las elecciones para renovar cargos del Centro de Estudiantes de la FCEyN.

De esta manera, la agrupación Franja Morada perdió su condición de segunda fuerza quedando relegada a la tercera posición por menos del 2% y separada de la FAAR, Unidad, La Bronca yel MTS que no alcanzaron el 10%.

Con estos resultados la Comisión Directiva del gremio estudiantil estará integrada por Diego Gallotti, Bibiana Altamirano, Claudio Chazarreta, Nair Repollo (todos de la agrupación 25 de Mayo), Federico Geller (ImpaCIEN-CIA), Valeria Levi (ImpaCIENCIA), Ernesto Fernández Polcuch (Franja Morada), Marlela Otero (Franja Morada), Eduardo Leguizamon (FAAR), Sandra Ferrante (Unidad) y Daniel Caviglia (La Bronca).

Lista	votos	%	Secr.
Agr. 25	754	37,1	4
Impa- CIENC IA	404	19,9	2
F.M.	379	18,7	2
FAAR	181	8,9	1
Unidad	168	8,3	1

Más sobre el CBC

Continúa, agravándose, la polémica por el CBC.

El Consejo Superior de la UBA aprobó, pese a la oposición de siete de los trece decanos, el proyecto que transformaba el CBC en Colegio Universitario de Estudios Básicos, institucionalizando así a la entidad.

La polémica está centrada en si dicha transformación es antiestatutaria o no lo es.

El artículo 18 del Estatuto Universitario indica que, a propuesta de las Facultades, el Consejo Superior es quien decide el modo de ingreso a las mismas. El Consejo Directivo de la Facultad de Agronomía se sumó últimamente a las Facultades que piden la anulación del Colegio de Estudios Básicos.

El decano de Agronomía, Carlos Mundt, junto a los decanos de Veterinaria - Aníbal Franco-, Clencias Exactas - Eduardo Recondo-, y Hugo Capusselli - Odontología-, presentaron propuestas que fueron desoídas por el Consejo Superior. Las Comisiones de Interpretación y Reglamento y la de Enseñanza estarían actualmente anali

zando la propuesta de suspensión.

A diferencia del decano de Veterinaria, Mundt se reserva el derecho de recurrir a la Justicia -por ser el Colegio antiestatutario y limitativo de la atribución de las Facultades respecto de los ingresos-; en cambio ambos decanos coinciden en que las Facultades deberían tener mayor participación en el diseño del CBC y en que éste debe dejar de ser uniforme.

La posición del decano de Exactas es que cada Facultad implemente cursos de ingreso sin cupos. Por su parte, la Dirección de Asuntos Jurídicos de la UBA sostiene que las Facultades proponen, pero el Consejo Superior dispone. Los opositores insisten en que el Consejo debe decidir a pedido de cada Facultad.

El Consejo Directivo de Veterinaria propuso la convocatoria a una Asamblea Universitaria para debatir el régimen de ingreso, coincidiendo con el pedido de Anfbal Franco, su decano. El Consejo Superior tratará esta semana la actitud de Medicina de desconocer las inscripciones provenientes del CBC.

Elecciones en los CODEPS

La semana pasada comenzó el proceso de renovación de consejeros a los distintos Consejos Departamentales (CODEPs).

Por tal motivo Cable Semanal dispondrá de esta columna para cubrir este proceso.

Dto. de Computación: se realizarán elecciones en todos los claustros simultáneamente, desde el 23 al 27 de noviembre. El cierre de presentación de listas es el viernes 13.

Dto. de Cs. Biológicas: las fechas y mo dalidades se decidirán en la reunión del CODEP del próximo 11 de noviem bre.

Dto. de Cs. Físicas: el CODEP debe decidir modalidades y fechas.

Dto. de Cs. Matemáticas: las elecciones para consejeros estudiantiles contaron con un único postulante: Sebastián Grinberg, quien acompañará a Julio Rossi en la representación de ese claustro. Todavía no hay fecha para las elecciones de los claustros de graduados y profesores.

Dto. de Geología: el CODEP establecerá fechas y modalidades el próximo 12 de noviembre.

Dto de Industrias: aún no se estableció la fecha ni modalidad.

Dto. de Meteorología: el viernes 13 cierra el plazo de inscripción de candidatos y dentro de los diez días siguientes se establecerán las fechas.

Dto. de Química Biológica: no se estableció ni fecha ni modalidad.

Dto. de QIAyQF: está previsto para el claustro de estudiantes realizar las elecciones entre el 25 y 27 de noviembre, en tanto que graduados y profesores votarán entre el 2 y 4 de diciembre.

Dto. de Química Orgánica: aún no se estableció fechas ni modalidad.

El Coro de la F.C.E.yN. convoca a sopranos, preferentemente con lectura musical y conocimiento de canto. Para mayores informes dirigirse a la SAEyC,PB Pab 2

Concurso de Afiches Ecológicos

Greenpeace Cono Sur y la revista de diseño *Tipográfica*, han organizado un concurso para la producción de afiches con los temas de las campañas que Greenpeace desarrolla en todo el mundo en favor del medio ambiente y la calidad de vida.

Pueden participar todos los jóvenes de hasta treinta años de edad y la fecha límite de entrega de los proyectos será los días 1º y 2 de diciembre del corriente año, en la Oficina de Greenpeace en Buenos Aires, Bartolomé Mitre 226, 4to. piso.

Las bases pueden consultarse en la Oficina de Prensa de la FCEyN, Pab. 2, subsuelo.

El primer premio consiste en \$2000; el resto de los premios, en diplomas y menciones.



El Espíritu Lúdico

Un jugador empedernido, de esos que abundan por esta Casa (sobre todo si de juegos de ingenio se trata), nos acercó un ejemplar de la revista "El Acertijo", alterando transitoriamente el espíritu circunspecto y de concentrada labor que suele reinar en esta Oficina.

"El Acetijo", como su nombre lo indica, es una revista de juegos que aparece desde el 1º de agosto todos los meses pares y se puede conseguir en el kiosko de diarios del Pab. 2 y en la librería del CECEN. En su staff hemos logrado detectar a conocidos nombres para los integrantes de esta Facultad; a ellos los reclamos por la resolución de problemitas de este tipo: Tres parejas se encuentran para salir. Algunos se saludan con un beso. Uno de ellos, Juan, pregunta a cada uno de los otros con cuántos se besó, y todos le responden números distintos. Si se sabe que ninguno se besó con su propia pareja, ¿Con cuántas personas se besó Juan? ¿Eh? ¡Mecacho!

Frente Marítimo en Mar del Plata

La Comisión Técnica Mixta del Frente Marítimo anuncia que, entre el 30 de noviembre y el 4 de diciembre se llevarán a cabo en Mar del Plata el "Noveno Simposio Científico" y las "Octavas Jornadas de Tecnología y Economía Pesquera".

La sede de los eventos será la Escuela Nacional de Pesca, Av. Martinez de Hoz entre Magallanes e Irala (Puerto de Mar del Plata).

Para mayor información, solicitar los cronogramas de actividades en la Oficina de Prensa.

La Ira de Dios

En la Sala Leopoldo Lugones del T.M.G.S.M. (Corrientes 1530), tendrá lugar un ciclo de cine sobre la obra del director alemán Werner Herzog, que concluirá el próximo martes 24 de noviembre.

Miércoles 11: "También los enanos nacen pequeños".

Viernes 13: "Aguirre, la ira de Dios". Sábado 14 y domingo 15: "El enigma de Kaspar Hauser".

Lunes 16: "Corazón de cristal".

Martes 17: "El gran éxtasis del tallador Steiner", "Mostrar al mundo que estamos aquí" (documental sobre el rodaje de "Aguirre, la ira de Dios") y "La palabra y el gesto" (documental sobre "Corazón de cristal").

Miércoles 18 y jueves 19: "La balada de Bruno S."

Viernes 20: "Fitzcarraldo".

Sábado 21 y domingo 22: "Woyszeck".

Martes 24: "La soufriere" y "Retrato de Werner Herzog", documental de Christian Weisenborn y Erwin Keusch.

Organizan el Teatro Municipal General San Martín y la Fundación Cinemateca Argentina con la colaboración del Instituto Goethe.



Cable Semanal - Hoja informativa editada por la Oficina de Prensa de la FCEyN. Director: Carlos Borches. Para comunicarse con la redacción dirigirse a la Oficina de Prensa, Pabellón 2, Ciudad Universitaria, (1428), Capital o al 781-5020/29 interno 371, o bien al buzón ubicado junto a la puerta del aula 12 del Pabellón 2. Cable Semanal aparece los lunes de abril a julio y de agosto a diciembre

LO QUE VENDRA

Miércoles 11

18.00 hs: CONFERENCIA"la Noción de Medida en la Enseñanza Media" por el Dr. Valery Vavilov (Vice Rector de la Universidad de Moscú), en castellano. Aula magna, Pab 2.

Jueves 12

18.00hs. CONFERENCIA "Matemática Ficción para Profesores Realistas" por el Dr. Claudio Alsina (Universidad Tecnológica de Cataluña). Aula Magna, Pab 2.

Lunes 16

18.00 hs. CURSO "Biología y Ecología del Comportamiento en Pinnípedos". En el Museo Argentino de Ciencias Naturales. Informes e Inscripción Angel Gallardo 470. Tel: 982-5243/4494. Arancel \$30.

Martes 17

16.00 hs: CINE "Gemelos" con D. De Vito. Dirigida por Ivan Reitman. En el Microcine Pabellón 2. organiza SAEyC.

Viernes 20

10:00hs.: JORNADAS de pensamiento científico "La ciencia y su circunstancia" a realizarse en el 2do piso del Pab. 2. Cierre de entrega de presentación de trabajos 11/11. Para mayores informes dirigirse al CBC, Planta Baja del Pab 3.

Martes 24:

16.00 hs: CINE "Matrimonio por-Conveniencia" con G. Depardieu. Dirigida por Peter Weir. En el Microcine del Pabellón 2. Organiza SAEyC y Secretarías de Prensa y Difusión y General del CECEN.

